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DF保坂さま：安全保障問題分科会の今後の進め方に関し、色々とお心遣いを頂き有難うございま

す。 

先日の今年の最終回の分科会で、このテーマとして一応一段落する節目と考え主宰から降ろしていただ

くお願いを致しました。 

多くの皆さん方から安全保障に限らず幅広い課題・問題への勉強と深掘りをすべきとのご意見が出ており

まして、小生も賛成でございますが、教育問題、財政問題、社会保障、少子高齢化進展問題、外交の

在り方、産業発展化手段、エネルギー問題、自給率アップ政策、等々「日本改革作戦」と言って良いほ

どの骨太で大事な問題ばかりでございます。 

とても小生が一人で主宰できるものではございませんので、小生提案と致しましては、先ず来年検討すべ

きテーマをメンバーで出し合い、決まったテーマ（保坂さん中心に決定）に対し主宰者を求めて主宰者か

ら問題・課題を整理頂き、改革案の叩き台をお出し頂き、勉強会で意見交換をする方式で如何でしょう

か？ 

この種会合は一方的な発言で言い放しだけでは片手落ちで、色々な意見をある程度纏め上げる事が必

要と考えております。勿論、意見交換では各々が信ずる意見を徹底して出していただくことが大前提であ

りますが、この勉強会としての「こうすべき・・・」との纏めがあっても良いのではと考えます。 

引き続き保坂さんのお手伝いを致して参りますが、上記進め方に関してご意見を保坂さんにお寄せいただ

ければ幸甚です。    
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